

Реферат

Отчет о прохождении учебной ознакомительной практики, проходившей в студенческом проектно-конструкторском бюро кафедры промышленного и гражданского университета на базе Юго-Западного государственного университета выполнен на 37 листах и содержит: 3 таблицы, 6 рисунков.

В данном отчете отражены основные цели, задачи, постановленные студентам при прохождении практики. Отражены основные нормативно-правовые документы. Отчет содержит современные подходы и методы в строительной инженерии. В частности, выполнена научно-исследовательская работа по теме: «Качество строительно-монтажных работ. Бетонирование конструкций».

На основании полученных студентом в процессе прохождения практики знаний из нормативных документов, процессов выявленных при изучении основных методов проектирования и изучении современных программных комплексов был сформирован отчет о проделанной работе.

Ключевые слова: Бетонирование, строительно-монтажные работы, стройнадзор, государственный стандарт, строительный контроль.

Abstract

The report on the completion of the educational internship, which took place in the student design bureau of the Department of Industrial and Civil University on the basis of Southwestern State University, is made on 37 sheets and contains: 3 tables, 6 figures.

This report reflects the main goals and objectives set for students during their internship. The main regulatory documents are reflected. The report contains modern approaches and methods in construction engineering. In particular, the research work on the topic was carried out: "The quality of construction and installation works. Concreting of structures".

Based on the knowledge gained by the student during the internship from regulatory documents, processes identified during the study of basic design methods and the study of modern software systems, a report on the work done was formed.

Keywords: Concreting, construction and installation works, construction supervision, state standard, construction control.